
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rapport 2024 pour le Terrain de Vidy et le Challenge 

Terrain de Vidy 
Comme chaque printemps, nous avons mis la main à la pâte pour remettre en état notre cher terrain de tir à 
Vidy et pour déménager tout le matériel stocké à Bellerive pendant les travaux du Club-house. Frédéric a été 
notre héros de la saison estivale, entre deux coups de marteau et des réparations de cibles, il a veillé à ce que 
tout soit prêt pour nos sessions de tir. Merci à Frédéric pour son engagement, même si la météo a décidé de 
lui offrir un terrain particulièrement boueux, digne d'un concours de "slalom dans la gadoue". 

Les travaux du Club-house ont démarré en septembre 2023 et se sont terminés fin mars, avec le renforcement 
des fondations et un réaménagement qui en a bien surpris plus d'un. On a pu utiliser le Club-house pour le 48e 
Challenge, ce qui était une excellente nouvelle, bien que certains membres aient tenté d’y organiser une 
chasse au trésor dans les travaux en cours. Fin 2024, les travaux se sont poursuivis avec l’installation d’un 
nouveau store électrique (dont on n’a pas encore réussi à comprendre tous les secrets). Les façades ont été 
rénovées et repeintes. Si tout va bien, le Club-house sera 100% opérationnel pour le 49e Challenge qui aura 
lieu les 10 et 11 mai 2025. 

Une inauguration officielle avec les autorités de la Ville de Lausanne a eu lieu le 17 mai sous un soleil radieux 
(et oui, on a eu un peu de chance cette fois !). Certains d’entre vous étaient présents, et c'était un moment 
vraiment sympa. On a laissé des politiciens tester le tir à l’arc, et visiblement, ça leur a plu. Bon, peut-être 
qu’on n’a pas encore fait de champions olympiques parmi eux, mais au moins, c’est une carte de visite en or 
pour notre sport ! 

Le 48e Challenge de Lausanne 
Le Challenge a eu lieu sur notre terrain de Vidy les 25 et 26 mai 2024. Globalement, c’était un succès ! Je suis 
satisfait du déroulement, de l’engagement de chacun et de la participation des tireurs. Bien sûr, il reste 
toujours de petites améliorations à apporter pour le 49e Challenge (et je vous assure que ça n’a rien à voir 
avec le fait que je me sois perdu dans l’organisation à un moment donné). La mise en place de cet événement 
a demandé beaucoup de ressources et de temps. Et comme d’habitude, la quête de bénévoles ressemble à 
une chasse au trésor (mais on n’abandonne jamais !). Cela dit, la mise en place et le rétablissement ont été 
encore plus rapides qu’en 2023. J’espère qu’encore plus de gens se joindront à nous pour l’organisation l’an 
prochain. Un grand merci d’avance ! 

Merci à tous les bénévoles qui ont participé à la mise en place de l’événement, qui a commencé le vendredi 
midi pour finir le lundi vers midi. Certains ont sacrifié leur temps de travail pour être là, et on ne peut que leur 
dire : un immense merci ! C’est grâce à vous que tout a pu se dérouler si bien. 

Nous avons eu la chance d’accueillir 80 tireurs, et le Challenge a permis de sélectionner les archers pour les 
JO de Paris (alors, si vous croisez un de nos tireurs dans la rue, félicitez-le, il pourrait bien être notre prochain 
champion olympique !). 

En plus des compétitions d’archerie, notre cantine a été un vrai succès. Les participants et même les 
promeneurs qui passaient par là ont fait une petite halte pour goûter nos fameuses crêpes et saucisses. Un 
grand merci à Frédéric pour avoir maîtrisé à la perfection le grill et la crêpière ! Au final, on est même rentrés 
dans nos frais avec un petit bénéfice à la clé, ce qui est toujours agréable. 

 


